

Hacia la Meta



(Fil 3:14) Prosigo a la meta, al premio del supremo llamamiento de Dios en Cristo Jesus.

Volumén 7, Número 05

10 de Abril, 2022

ECLESIASTÉS

INTRODUCCION

El escritor de este libro es Salomón, pues en el versículo 1:1, se identifica. "Palabras del Predicador, hijo de David, rey en Jerusalén." Ecle. 1:1. Se cree que escribió este libro, cuando era de avanzada edad. Eclesiastés significa el "predicador". Una de las frases que es común es: "Vanidad de vanidades", esta es una expresión hebrea significa vana ilusión, y tiene este un valor superlativo; (como por ejemplo "El cantar de los cantares"). Otra expresión que también se menciona a lo largo de este libro es la expresión "debajo del sol", una traducción mas acertada es "este mundo" el punto de esta expresión es que el predicador observa las cosas que suceden aquí, en la tierra, y están relacionada directamente con el valor de la vida humana. El libro contiene dos partes esenciales que van Cap. 1-6; que habla de la vanidad de todo lo terrenal y el Cap. 7-12; que habla de las palabras de sabiduría, lo que es bueno para los hombres.

PROPOSITO

Enseñar la vanidad de todo lo terrenal
Dar consuelo y consejo por los días malos.
Avisarnos contra el materialismo y animarnos hacia Dios.
Guarnos a tener una actitud sabia y justa tocante a la vida.

ALGUNOS TEMAS

1- La muerte. Un evento seguro. Ecl. 9:2-6, es decir, Salomón esta viendo como un evento que ha de suceder a todos; comienza a mencionar una lista en los cuales, todos tendremos sin diferencia alguna experimentar la muerte. De manera sarcástico, Ecl. 2:15,16. Salomón no esta diciendo que no tiene propósito con ser sabio, sino habla del destino que nos espera una vez que muramos; nuestras memorias quedan en el olvido, lo ve desde el punto de vista debajo del sol. (p.e. cuando alguien muere, al cabo del mes con costo recordamos su rostro, conforme pase el tiempo ya no hay recuerdo, es en ese sentido que habla Salomón, el mismo destino para el justo e injusto). Pero todos sabemos que los justos no tenemos un propósito permanente en esta tierra, sino que nuestra morada esta en los cielos.

2- Trabajo. No hay satisfacción en el trabajo, como una fuente de gozo y felicidad, Ecl. 2:17-23. Salomón menciona que no hay satisfacción alguna en el trabajo con el único fin de amasar fortuna, porque el hace el siguiente racionamiento que los herederos de fortuna no sabían si iban a ser sabios o necios con ella. Sino que se debe de gozar "debajo del sol" Ecl. 2:24. Salomón observa el trabajo como una bendición, en el cual el hombre goza del fruto de su trabajo, come y bebe.

3 - Riquezas. No hay satisfacción en ella, porque los deseos aumenta y es difícil de saciarlo Ecl. 5:10; 6:7. ¿Por qué Salomón dice que no hay satisfacción en las riquezas? Salomón estaba en lo correcto, tan pronto como aumentan las riquezas aumentan también las opciones de gastar, entonces los deseos, son como un pozo sin fondo, nunca lo saciamos. (p.e.: Tenemos el televisor blanco y negro, pequeño. Pero, no estamos conforme con el televisor pequeño, ya queremos uno de color no importa el tamaño pero queremos el de colores. Bueno, ya tenemos el de colores; pero ya no estamos conforme con el de colores ya queremos una de marca, SONY TRINITON, y trabajamos mucho por obtenerlo y cuando lo tenemos, ya no estamos conforme con el SONY TRINITON, ya queremos uno de lujo, uno en que la pantalla grande se pueda dividir en cuatro (4), de tal manera que podamos ver la programación de todos los canales que son de nuestro agrado, pero no estamos conforme porque en el comercio esta la televisión de plasma LCD y queremos uno. De tal manera que llegamos a una etapa en que nuestros deseos nunca se saciaron y como va el avance de la tecnología va a ser difícil poder saciar todos nuestros deseos.

(continuar leyendo en pág 7)

LA EPÍSTOLA A LOS FILIPENSES

Estudio presentado por Hoswaldo Moreno

INTRODUCCIÓN:

1. En nuestra lección anterior introducimos al libro de los Filipenses como un libro que es muy relevante en nuestro tiempo
2. En cuanto iniciamos nuestro estudio de esta epístola, examinamos el saludo de Pablo como es encontrado en los dos primeros versículos...

[Primero, notemos...]

I. EL “AUTOR” DE ESTA EPÍSTOLA

A. IDENTIFICADO COMO “PABLO”...

1. Este es el apóstol Pablo, de hecho
2. Quien en un tiempo fue el “perseguidor” – Hech 8:1-3
3. Pero ahora es el “perseguido”
 - a. Porque él está escribiendo esto mientras estaba custodiado en Roma – Fil 1:12-14
 - b. Durante el periodo de tiempo mencionado en Hech 28:30

B. ÉL ES AGREGADO EN LA SALUDO POR “TIMOTEO”...

1. Un compañero de viaje que se unió a Pablo durante su segundo viaje – Hech 16:1-3
2. Él más tarde fue el recipiente de otras dos epístolas de Pablo (1 & 2 de Timoteo)

C. JUNTOS, ELLOS SON D E S C R I T O S C O M O “SIERVOS”...

1. Un título de humildad, denota dependencia, obediencia, y Reconocimiento de pertenencia
2. Usado en conexión con Jesucristo...

- a. Es una palabra con dignidad real
- b. Indica devoción intensa al Señor

[Habiendo considerado aquella responsabilidad por esta epístola, enseguida damos una observación a los que es

dirigida...]

II. LOS “RECIPIENTES” DE ESTA EPÍSTOLA

A. IDENTIFICADOS COMO “SANTOS EN CRISTO JESÚS”...

1. El término “santo” era un término común por el cual TODOS los Cristianos eran llamados en el Nuevo Testamento
 - a. Literalmente, significa “gente santa” – ver 1 Ped 2:9
 - b. La idea básica atrás de la palabra es la de “separación”, Para el propósito de la consagración
2. Pero note que ellos fueron llamados santos “en Cristo Jesús”
 - a. Está en Él que estemos apartados
 - b. Solo por la virtud de estar en Él y de tener nuestros Pecados perdonados por Su sangre podemos ser llamados santos – ver Apoc 1:5-6; 5:9-10
3. Es interesante notar el contraste entre “siervos” y “santos”
 - a. Al usar tales términos, Pablo de inmediato se humilla a sí Mismo y exalta a los que está escribiendo
 - b. En consecuencia practicando lo que él predica más tarde en Relación a la humildad –ver Fil 2:3
4. EN PARTICULAR, ELLOS SON LOS SANTOS “QUE ESTÁN EN FILIPO”...
1. Esto es, la iglesia en Filipo
2. El inicio de la iglesia es encontrado en Hech 16:9-15
 - a. Apremiado por el “Llamado de Macedonia”
 - b. Iniciado con la conversión de Lidia
3. Su inicio temprano es también encontrado en Hechos 16

(versículos 16-40)

- a. Con la conversión del carcelero de Filipos y su familia
- b. Con la iglesia reuniéndose en la casa de Lidia

- c. Y con Lucas permaneciendo en Filipo después de la partida de Pablo

4. Varias cosas podrían ser dichas sobre las características de la Iglesia

a. Parece ser predominantemente gentil (la falta de una Sinagoga sugeriría esto)

b. Parece ser predominantemente de mujeres (implicado por las Reuniones en la casa de Lidia y la referencia a mujeres en Fil 4:2)

c. Ellas fueron de mucho apoyo en la predicación del evangelio – Fil 4:15-16

d. Ellas proveyeron para las necesidades de los santos en otras Áreas – 2 Cor 8:1-5

e. Ellas cuidaron de Pablo en sus tribulaciones – Fil 4:10,14

C. TAMBIÉN FUE DIRIGIDO A LOS “OBISPOS Y DIÁCONOS”...

1. En este versículo, vemos la organización de una iglesia local Como es pretendida por Dios

- a. Está compuesta de “santos” (los miembros)

- b. Es supervisada por los “obispos”

- c. Es servida con la asistencia de los “diáconos”

2. En relación a los “obispos” (traducidos como “supervisores” en Algunas versiones)...

- a. Estos eran hombres encargados de cuidar al rebaño y Proveerles alimento espiritual

- b. Ellos eran llamados “ancianos” (o “presbíteros”), y “pastores” (o “apacentadores”) – ver Hech 20:17,28; 1 Ped 5:1-2.

(continuar leyendo en pág 6)

EL EJEMPLO DE FILEMÓN

Estudio presentado por Mario Moreno

INTRODUCCIÓN:

A. Vamos a ver algunas características buenas de Filemón, dignas de ser imitadas ella son:

1. Su amor y fe, para con Él Señor y los santos. V.5.
2. Confortaba los corazones de los hermanos. V.7.
3. Tenía buena voluntad. V.14.
4. Hacía más de lo que se le pedía. V.21.
5. Era hospitalario, hospedador. V.22.

B. Estas cinco cualidades de Filemón, son dignas de ser imitadas para agradar a Dios.

C. I fiel siervo de Dios, debe tener estas cualidades, y si las tienes debe crecer en ella más y más.

I. SU AMOR Y FE PARA CON ÉL SEÑOR Y LOS SANTOS. FILEMÓN 5.

A. "POR QUE OIGO". Pablo había oído del amor y de la fe de Filemón, por medio de Epafras y Onésimo, ambos eran de Colosas. Col.1:7-8; 4:12.

B. Pablo oyó del amor para con todos los santos. él tenía amor para con los santos, el amor caracteriza a los seguidores de Cristo. Juan 13:34-35.

C. Si hay amor hacia Él Señor habrá amor hacia sus seguidores. Dios desea que tengamos amor los unos con los otros. Este amor debe ser:

1. Sin hipocresía. Rom.12:9.
2. De hecho y en verdad. I Juan 3:18.
3. Debemos seguir el amor. I Cor. 14:1.
4. Debe permanecer el amor. I Cor. 13:13.
5. Debemos de andar en amor. Ef. 5:2.

6. Debemos de vestirnos en amor. Col. :14.

7. Debemos abundar en amor. I Tes.3 :12.

8. Debemos estimularnos al amor y las buenas obras. Heb.1 0:24.

D. Si hay amor muchos problemas se evitan, ya que:

1. El amor no hace mal al prójimo. Rom.1 3:10.

2. Ya que todo lo que hagamos debemos de hacerlo con amor. I Cor.1 6:14; Gál.5:13.

3. Debemos soportarnos en amor. Ef. 4:2. Sin amor difícilmente podremos cumplir la ley de Cristo.

E. Pablo no solo oyó del amor de Filemon, sino también de la fe que tenía a Cristo.

1. Sin fe es imposible agradar a Dios. Heb.11:6.

F. Tenemos la fe en Cristo para agradarle en todo?.

3. Ayudar al hermano cuando tiene necesidad.

4. Llevar palabras de ánimo al hermano que a perdido a un familiar. cualquier tragedia.

E. Debemos de confortar a aquellos que están afligidos, no seamos egoístas. Imitemos a Filemón.

III. TENIA BUENA VOLUNTAD. FILEMÓN 14.

A. El servicio que Filemón prestaba era de buena voluntad, y es que el servicio en el reino de Dios tiene que ser de buena voluntad, que nazca del corazón de la persona.

1. Al dar la ofrenda, lo debemos de hacer de buena gana, no por obligación. II Cor.9:7.

2. Los ancianos deben de cuidar la grey de Dios voluntariamente. I Ped. 5:2.

Pero si no hay ancianos, deben hacerlo los varones, pero debe ser de buena voluntad, nada por obligación, o como una carga.

3. Debemos de predicar el evangelio voluntariamente. I Cor.9:17.

4. Todo nuestro servicio a Dios debe ser voluntariamente.

IV. HACIA MÁS DE LO QUE LE PEDÍAN. FILEMÓN 21.

A. "TE ESCRIBO CONFIADO EN TU OBEDIENCIA". Pablo sabe que Filemón es obediente al evangelio de Cristo y por eso le escribe con confianza.

B. Pablo sabía que Filemón iba a ser más de lo que le estaba pidiendo.

(continuar leyendo en pág 6)

SEMANA SANTA

Estudio presentado por José L. Miranda

INTRODUCCIÓN:

Semana santa, viernes santo, semana mayor, días de reflexionar o como lo llamen. Procesiones, vía crucis, penitencias, pascua y otros. Unos cargan cruces por las calles mientras que otros cargan lanchas para la playa. Unos se ponen tristes, ayunan y escuchan "Las Siete Palabras". Otros gozan y comen de todo. El Sr. Moisés Rosas, Secretario Ejecutivo del Concilio Evangélico de Puerto Rico culpó al liderazgo religioso por la falta de fervor en la celebración del Viernes Santo, el día más solemne del cristianismo tradicional. Aquí planteamos algo más fundamental – si se debe celebrar la Pascua. ...¿Es orden de Jesucristo? o ¿Tradiciones de hombres?

LA CELEBRACIÓN DE LA PASCUA JUDÍA

¿Cuál día es Viernes Santo? El calendario no sirve porque la Pascua es una celebración judía que data desde el Éxodo en 1300 A.C. y cae el catorce de "nisan", esto es el primer mes del calendario judío. "En el mes primero, a los catorce del mes, entre las dos tardes, pascua es de Jehová" (Lev. 23:5). Observa que la Pascua originalmente era un día y que más tarde llegó a referirse tanto a la Pascua como también a otra fiesta que seguía de inmediato a la Pascua: "los días de pan sin levadura". Como la luna nueva determinaba el comienzo del mes de "nisan", la Pascua original podía caer en cualquier día de la semana, de lunes a domingo. Esto produjo una controversia en el año 190 D.C. sobre qué día escoger para celebrar la resurrección de Jesucristo - pues, si determinan

el día de la resurrección, Viernes Santo sería el viernes anterior.

LA PRACTICA POR PARTE DE LA IGLESIA ROMANA

Las iglesias de Asia lo celebraban según la costumbre judía, eso es, por contar los días sin tomar en cuenta el día que fuera. Las iglesias de Oeste insistieron en celebrarlo domingo. El concilio de Nicéa en 325 D.C. dictó su celebración dominical, pero no especificó cuál domingo. Por considerar a los obispos de Alejandría expertos en astronomía, éstos seleccionaban el domingo indicado. En el séptimo siglo D.C. se adoptó la práctica de celebrar la resurrección en el primer domingo que sigue el 14 del calendario lunar siempre y cuando sea en o después del equinoccio. Todo iba bien hasta 1582 cuando la Iglesia Católica adoptó el calendario gregoriano, cosa que la Iglesia Griega Ortodoxa no aprobó y, por consiguiente, cada iglesia siguió con fechas distintas hasta el día de hoy. Por estas razones, queda establecido que el proceso para determinar la fecha para celebrar Viernes Santo es humana y no divina.

¿GUARDABA LA SEMANA SANTA Y VIERNE SANTO LA IGLESIA PRIMITIVA?

¿Cómo guardarla? El Nuevo Testamento nada habla de cómo celebrar el "Viernes Santo". Nada habla de servicios especiales ni de cargar cruces por las calles, ni de ayuno. Para guardarla según las Escrituras, hay que sacrificar un cordero macho sin mancha de un año, asarlo y comerlo por la noche con hierbas amargas y pan sin levadura, así como hizo Cristo

con sus apóstoles en la Última Cena.

No conozco ninguna iglesia que lo haga así, y si no es así, entonces NO HAY INSTRUCCIÓN DIVINA para su cristiana observancia. Es verdad que Pablo habla de celebrar la "fiesta" en 1 Corintios 5:8, pero su lenguaje es claramente alegórico y trata de la conducta cristiana. El cristiano no saca la levadura literal de su casa sino que continuamente elimina la malicia de su comportamiento. Si la "fiesta" del versículo 8 es literal entonces la "levadura" del versículo 7 lo es también. El que quiere guardar la pascua, debe indicarnos con las Escrituras el mandamiento de observarla, cuándo y cómo.

¿DEBE EL CRISTIANO GUARDAR EL VIERNES SANTO?

¿Debe el cristiano guardar "Viernes Santo"? Los cristianos judíos siguieron guardando la ley. Pablo cumplió un voto nazareo (Hech. 18:18) y trataba de llegar a Jerusalén para la celebración de Pentecostés, otra fiesta judía. Pablo fue al templo para purificarse (Hech. 21:24). Aunque los cristianos judíos siguieron guardando la ley, Santiago mandó: "Pero en cuanto a los gentiles que han creído, nosotros les hemos escrito determinando que no guarden nada de esto" (Hech. 21:25). ¿Cómo fue? El Espíritu Santo inspiró a Santiago a escribirnos a nosotros, los gentiles, que NO GUARDEMOS NADA DE ESTO".

(continuar leyendo en pág 5)

Viene de página 4. Semana santa

RAICES TRADICIONALES DE LA CELEBRACIÓN

En primer lugar, el verdadero cordero pascual, derribó "la pared intermedia de separación" (Ef. 2:14) y abrogó la fiesta de la Pascua cuando murió en la cruz, siendo aquella fiesta y obra (Col. 2:14-17).

¿Por qué celebrar una sombra abolida? Cuando los judaizantes quisieron imponer a los cristianos gentiles la ley mosaica con su circuncisión y la observancia de días y lunas, Pablo se lo prohibió porque era esclavizarse y desligarse de Cristo (Gál. 4:9-11; 5:4). Cristo cumplió la ley. Enseñar la ley moisaica a los discípulos es tentar a Dios (Hech. 15:10).

En segundo lugar, la celebración de estas fechas tiene sus fundamento en lo que Cristo llamada "mandamiento de los hombres". Al decirles: "Así habéis invalidado el mandamiento de Dios por vuestra tradición. Hipócritas, bien profetizó de vosotros Isaías, cuando dijo: Este pueblo de labios me honra; Mas su corazón está lejos de mí. Pues en vano me honran, Enseñando como doctrinas, mandamientos de hombres". (Mateo 15:6-9). No hay evidencia bíblica de la celebración del viernes santo por parte de los apóstoles, no hay mandamiento ni instrucción alguna por parte de Cristo o los apóstoles que justifique la observancia de esta fiesta.

Es curioso estudiar la instrucción de Pablo a la iglesia de Roma que estaba compuesta tanto de judíos como de gentiles. Les exhortó a tener paz y no contender sobre las opiniones de los débiles. Dichos débiles eran los cristianos judíos que guardaban días y no comían carne. Dios aceptaba al

cristiano judío que guardaba días, inclusive la Pascua, y aceptaba al cristiano gentil que no los guardaba. El orden, "cada uno esté plenamente convencido en su propia mente" era dirigido a todo cristiano de tomar su propia decisión al respecto, por lógica y sin desobedecer a su conciencia (Rom. 14:1-23).

CONCLUSIÓN:

Amamos al Sr. Moisés Rosas y a todo religioso tradicional que desea guardar en parte la ley mosaica. Sin embargo, la iglesia que estableció Cristo no es judía sino novotestamentaria. Para oír a Cristo, hay de dejar de oír a Moisés y a Elías (Mat. 17:5). La muerte y resurrección de Cristo es bíblica y podemos predicar y enseñar en cualquier tiempo del año la encarnación de nuestro Señor. Pero no hay mandamiento para celebrar viernes santos, y no hay ejemplo apostólico ni de la iglesia del siglo primero de tal cosa. Lo que hoy se conoce como viernes santo es máxima expresión de hipocresía por parte de los hombre al querer ofrecer a Dios culto que él nunca nos ha manda.

Es verdad que abrir la puerta a los celebrantes de la Pascua resulta en un salón lleno de muchas visitas, pero habremos cruzado la frontera entre lo cristiano y lo sectario. ¿Abriremos la puerta también a otras prácticas judías? Si es cuestión de agradar a los hombres, ¿qué no se puede hacer? (Gál. 1:10). En vez de celebrar un culto de sombras, les invito para que celebren el nuevo Viernes Santo cada domingo por participar de la Cena del Señor (1 Cor. 11:23-26). Conforme al patrón autorizado, expresemos nuestra gratitud a Dios por el sacrificio

de su Hijo. No una vez al año sino cada domingo (Hech. 20:7) podemos celebrar la fiesta por recordar sus sufrimientos, partir el pan, beber de su copa, poner nuestro dedo en el lugar de los clavos, meter nuestra mano en su costado abierto y decirle "¡Señor mío, y Dios mío!" (Jn. 20:28).

Respetuosamente, llamamos a todo católico romano al arrepentimiento: que se arrepienta de promover mandamientos de origen humano, que se arrepienta de someterse a millones de almas a una tradición para la cual no hay patrón o precedente en el Nuevo Testamento, que se arrepienta de promover tantas "dogmas, tradiciones" alimentando a las almas ingenuas con vanas esperanzas de una "consagración falsificada". Animamos a todo católico romano, a todo evangélico y protestantes a bautizarse bíblicamente "para perdón de pecados", para que reciba el "don del Espíritu Santo" y sea añadido a la verdadera iglesia de Cristo (Hechos 2:36-47), para que sea trasladado al reino de Jesucristo, tal y como los cristianos del Siglo I (Colosenses 1:13), juntamente con los creyentes obedientes de toda la Era Cristiana. Que tome solo el nombre "cristiano" (Hechos 11:26) y que se una a los demás cristianos auténticos del mundo quienes pertenecemos a un solo cuerpo espiritual, teniendo una sola fe y una sola esperanza (Efesios 4:1-7).

Viene de página 3. El ejemplo de Filemón

1. Un ejemplo de esto es él de Abraham. Gen.18:1-8. Hizo más sé lo que prometió.

C. ¿Que tanto estamos haciendo más de lo que Dios nos pide? Lucas 17:10.

Significa que hay que estarle diciendo cada día su trabajo, y aun así no lo cumple

D. Debemos de hacer más de lo que se nos pide.

V. ERA HOSPEDADOR, HOSPITALARIO. FILEM N.22.

A. Otra de las cualidades de Filemón es que era un hombre hospitalario. V.22.

B. Debemos de ser hospitalarios, debemos de imitar algunos ejemplo de hospitalidad

como:

1. Abraham. Gen.18:1-8.
2. Lot. Gen.19:1-3.
3. Laban. Gen.24:30-33; 29:13.

4. La Sunamita. II Reyes.4:8-13.

5. Publio. Hechos.28:7.

6. Gayo. III Juan.5:6-8.

C. No debemos de olvidar la hospitalidad. Heb. 13:1.

D. Debemos de hospedar sin murmuración. I Ped.4:9.

E. El anciano debe ser hospedador. I Tim. 3:2. Debe tener esta cualidad ante de llegar a hacer anciano.

F. Las viudas que deben ponerse en la lista para que la iglesia las mantengan, una de sus cualidades es haber mostrado hospitalidad. I Tim. 5:10.

G. Debemos de ser hospitalarios, "AL QUE SABE

HACER LO BUENO Y NO LO HACE LE ES PECADO". Sant. 4:17.

CONCLUSIÓN:

A. Hemos visto algunas cualidades de Filemón, imitemoslas para agradar a Dios.

1. Tener amor para con los santos y fe para El Señor.

2. Confortar los corazones de los hermanos.

3. Hacer todo de buena voluntad.

4. Hacer más de lo que se nos pide.

5. Ser hospitalario.

B. Sirvamos a Dios de todo corazón y cumplamos fielmente con sus mandamientos.

Viene de página 2. Epístola de Filipenses

1) Ellos debían reunir ciertas calificaciones antes que ellos fueran señalados para servir como "ancianos - obispos - pastores" – 1 Tim 3:1-7; Ti 1:5-9

2) Había siempre una pluralidad en la congregación, nunca Solo uno – ver Hech 14:23; 20:17; Fil 1:1

3. En relación a los "diáconos"...

a. El término significa "servidores" o "ministros"
b. Ellos deben reunir también ciertas calificaciones – 1 Tim 3:8-13

c. Ellos servían a las necesidades de la congregación, bajo la Supervisión de los obispos (ancianos-pastores)

[Así los recipientes de esta epístola eran una congregación bien establecida, una que había demostrado su amor y apoyo por el apóstol Pablo. Finalmente, notemos brevemente los saludos dados a ellos...]

III. EL "SALUDO"

A. "GRACIA"...

1. Este era el saludo común de los griegos
2. Habla del deseo de un favor no merecido y de la benignidad Sobre ellos

B. "PAZ"...

1. Este era el saludo común a los judíos ("¡Salom!")

2. Habla del resultado de recibir el favor y la

benignidad

C. "DE DIOS NUESTRO PADRE Y DEL SEÑOR JESUCRISTO"...

1. Esta es la fuente de la gracia y de la paz que Pablo desea que Reciban los filipenses

2. Porque cuando alguien ha recibido un favor no merecido y la

Benignidad de Dios por medio de Su Hijo Jesucristo, uno en Verdad recibe la paz:

a. Paz con Dios – Rom 5:1

b. Paz con los hombres – Prov 16:7

c. Paz con uno mismo – Fil 4:6-7

CONCLUSIÓN

1. En este punto, podemos ver que esta epístola es una carta personal Entre...

a. Un hombre en cadenas que es acompañado con un amigo amado

b. Y una congregación de gente santa cuyo amor por este hombre ha sido Demostrada en varias ocasiones

2. En la siguiente lección, examinaremos el "gozo de acción de gracias" Por parte de Pablo por la comunión que él ha disfrutado con la iglesia En Filipo

Entre tanto, ¿ha experimentado usted la gracia y la paz que viene solo de "Dios Nuestro Padre y del Señor Jesucristo" ...?

Viene de página 1. Eclesiastés

Además, así como las riquezas vienen así se van, Ecl. 5:10-14. Salomón menciona que no hay satisfacción en el hecho de acumular riquezas, no hay seguridad, porque estas se pueden perder en un mal negocio, pueden ser robadas, o terminarse en busca de recuperar la salud.

Dios distribuye las riquezas, Ecl. 6:1,2; en este caso Dios le ha dado las riquezas, pero no le ha dado de la salud para disfrutarla. En el otro caso de Ecl. 5:18-20; Dios les da la riqueza y también la salud para disfrutarlas, estos deben de recibir la riqueza como un regalo y luego deben de pedir a Dios que le de la sabiduría para poder usar correctamente de esta.

Asunto de herencia, Ecl. 2:18,19; Salomón presenta este caso de un hombre el cual después de afanarse tanto en el trabajo muere y tendrá que heredar todo lo que había guardado, el pregunta ¿será sabio o necio con la riqueza, que ha tomado?. (Aborrecí también el haberme afanado tanto en esta vida, pues el fruto de tanto afán tendría que dejárselo a mi sucesor, y ¿quién sabe si éste sería sabio o necio? Sin embargo, se adueñaría de lo que con tantos afanes y sabiduría logré hacer en esta vida. ¡Y también esto es absurdo!. Ecl. 2:18,19 NVI). El predicador miraba que en este caso, no había encontrado satisfacción alguna, tanto para el que había trabajado como para la persona que recibirá la herencia.

4- La vida. Hay esperanza para los vivos, “Aún hay esperanza para todo aquel que está entre los vivos; porque mejor es perro vivo que león muerto.” Ecl. 9:4.

Con este versículo explica el mismo asunto que trata todo el libro, de la vida que se vive debajo del sol. Hay esperanza para todos los que están vivos; podemos definir nuestro destino eterno ahora, en esta vida. Con esto no quiere decir que la vida se termina con la muerte, sino que no hay segunda oportunidad. El predicador cita un dicho popular, “...es mejor perro vivo que león muerto.” Los perros en el tiempo de Salomón no era un animal domesticado, sino un animal despreciable, ¿Qué nos querrá decir Salomón con este dicho? Es mejor ser un don nadie vivo (perro), que algún grande muerto (león). Solo los vivos tienen esperanza de lograr algo sobre la tierra.

5- Honor. Da importancia al honor, Ecl. 10:1; 7:1. Con estos dos versículos deja claro el asunto del honor. “Las moscas muertas hacen que el ungüento del perfumista dé mal olor; un poco de insensatez pesa más que la sabiduría y el honor.” Ecl. 10:1 (LBLA). Un poco de necedad se pierde el honor o buena reputación. “Vale más el buen *nombre que el buen perfume. que el día en que se nace.” Ecl. 7:1 (NVI). El predicador eleva el honor ante que el buen perfume, lo considera de alta estima.

6- La aplicación de la sabiduría. Es mejor la sabiduría, que las guerras o las palabras fuertes, Ecl. 9:14-18. Nos presenta el caso en el cual la sabiduría, aunque no es deseada siempre, los efectos de ella son buenos. El predicador nos presenta el ejemplo de un hombre pobre que con su sabiduría libero al pueblo de mano del rey, aunque después de liberar el pueblo el hombre fue olvidado.

Enseñarlas, Ecl. 12:9. Al igual

que esta haciendo él, de enseñarnos de la sabiduría, nos exhorta a que también nosotros enseñemos de sus consejos, dichos sabios a otros

7- A los jóvenes. Acordarse de su creador y darle a él todo en la juventud, Ecl. 12:1-8. El predicador nos pide esto en la juventud, porque en la vejez es difícil poder hacer muchas, los versículos Ecl. 12:1-8; explica a través de las metáforas de estos versículos lo difícil que es hacer muchas cosas en la vejez. Por eso lo que hayamos de hacer para Dios hagámoslo ya, en esta etapa de nuestra juventud. Lo mejor que le podemos dar a Dios es la juventud.

8- Gobierno. Obedecerle, Ecl. 8:2-8. Salomón aconsejaba a obedecer al rey como por juramento de parte de Dios. Al estar sujeto a las autoridades superiores se demostraba ser sabio.

9- Aborrecería la burocracia. Que debía de haber justicia. Ecl. 5:8,9. Salomón esta reclamando que debía de haber justicia, para los más pobre. Lo que pasaba es que la justicia no llegaba a ellos, porque estaba a favor de los ricos y estos lo hacia para oprimirlos y tener mas riquezas.

CONCLUSION

Salomón había probado de todo, y al final llegó a la conclusión de que en la sabiduría esta la fuente de vida y gozo, luego que la encontramos debemos de aplicarla en nuestra vida, para ser uso de ella en cada estrato de nuestra vida.

Habla de la vida que sucede debajo del sol.

Otra conclusión, es que la vida sin Dios, es vana, frustrante y llena de decepciones. En Dios se encuentra la verdadera felicidad.

**OFREZCAMOS A DIOS
UN SERVICIO
ACCEPTABLE**
[Alfredo Chee Amador](#)

«Por lo cual, puesto que recibimos un reino que es incombustible, demostremos gratitud, mediante la cual ofrezcamos a Dios un servicio aceptable con temor y reverencia;»
Hebreos 12:28 (LBLA)

Los creyentes en Cristo han recibido ahora mismo un reino. Ese reino es la iglesia. El Señor nos ha hecho ser parte de su reino, eso sucedió cuando obedecimos las condiciones de perdón (Hechos 2:38, 47). Eso es una gran bendición, imagínese, ¡recibir un reino! Ya tenemos un reino, y uno que Dios mismo nos ha concedido. Pero hay algo más, y es que este reino que los creyentes en Cristo han recibido, es un reino incombustible, no puede ser conmovido como los reinos de los hombres (Daniel 2:44; 7:14; Lucas 1:33).

Búscanos en la redes sociales

 @seguirsuspiradas (Twitter)

 @Hacia la Meta (Telegram messenger)

Hacia la Meta
Manuel López Lira
hacialameta@outlook.com
Para cualquier duda o
comentario háganlo llegar al
correo citado arriba.



¡Estamos en la web!

LEVÍTICO

Estudio presentado por Jeff Michell Rodriguez

El libro de Levítico adquiere sentido y dinamismo cuando lo leemos mirando hacia el Nuevo Testamento. No solo son las leyes ceremoniales y de sacrificios entregada a los sacerdotes para el servicio en el tabernáculo, sino que es el Evangelio escrito como sombra de lo que habría de venir.

Levíticos trata sobre la expiación del pecado del pueblo y de su acercamiento a Dios. Como el buen estudiante de las Escrituras sabe, el pecado es separación del hombre con Dios. Ningún ser humano puede alcanzar la comunión con Dios si no se ha santificado (apartado) del pecado, como lo dice el escritor de Hebreos “acerquémonos con corazón sincero” (Hebreos 10.22). Con este libro, los israelitas conocerían cómo podrían cubrir sus culpas y obtener nuevamente la comunión con Jehová. Dios ama al pecador, y desea que este vuelva a El.

El nombre de este libro viene de Leví, uno de los doce hijos de Jacob, tribu que fue consagrada y apartada para el servicio a Dios. Desde un comienzo de la historia del Exodo se vio a esta tribu fiel a los designios divinos. Además debemos agregar, que el nombre Levítico es el nombre hebreo de la primera palabra con la cual empieza este libro: “Llamó” (Vaiyikra)

Antes de la existencia de mandamientos sobre los sacrificios, ya encontramos con Caín y Abel este evento. Lo primero que hizo Noé luego de salir del arca fue ofrenda agradable a Dios. La práctica de ofrecer sacrificios ha existido desde que el pecado apareció.

De Levíticos podemos sacar muchas enseñanzas aplicadas. En él encontramos la actitud de Dios con respecto al pecado, al perdón y a la reconciliación. El pecado del hombre lo separa de Dios, y nada puede hacer si no reconoce su falta y pide perdón por ella. Lo interesante es que los israelitas no debían ofrecer ofrenda a Dios de la manera en que a ellos se les ocurriese, cuando quisiesen y en donde a ellos les resultara más cómodo. Dios es un Creador de orden, naturaleza que quedó demostrada desde un comienzo en las Escrituras.

Finalmente, si queremos entender este libro y encontrar en él la belleza que conlleva, debemos entender su carácter mesiánico. Pablo incluye en su palabras lo que Levíticos enseña: “La ley ha sido

nuestro ayo, para llevarnos a Cristo” (Gálatas 3.24). También Levíticos tiene mucho que ver con lo que dice Hebreos 10.1: “La ley, teniendo la sombra de los bienes venideros”.

Amados hermanos, no existe ni existirá poder capaz de destruir ese reino al cual hemos llegado. No somos dignos de recibir un reino así, por eso debemos mostrar gratitud y mediante esa gratitud debemos ofrecer a aquel que nos ha concedido ese reino incombustible, «Un servicio aceptable» con santo temor y reverencia.